



dice... NEWS!! EXTERNALIZAR

Curiosamente a los trabajadores laborales (monitores, educadores..) de la Consejería de Educación les llega la edad de la jubilación. Pero... ¿Son sustituidos por otros extraídos de las bolsas de trabajo? ¡No hijo, no! Este importante servicio ha sido externalizado. Empresas privadas lo cubren por horas, mal pagan a sus trabajadores, introducen la precariedad en los centros escolares y aumentan así sus beneficios.

Sra. Presidenta de la Junta de Andalucía: ¿de esto también es culpable Rajoy? ¿O la "Esperanza de Triana"? ¡Gracias!